

# *Le ministre des affaires étrangères de Cuba entame une visite de travail au Kenya*



**Cuba-Kenya-ministre des affaires étrangères**

Nairobi, 1 juillet (Presse latine) Le ministre des affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez Parrilla, a rencontré aujourd'hui dans cette capitale le secrétaire administratif principal du ministère de la Santé du Kenya, Rashid Amman, dans le cadre d'une visite de travail dans ce pays.

Sur son compte Twitter, le Ministre des affaires étrangères de l'île des Caraïbes a indiqué qu'au cours de la rencontre entre les deux délégations, ils avaient confirmé le succès de la coopération dans le domaine de la santé et ses perspectives.

Il a également indiqué que l'un des thèmes abordés lors de la conversation était "les efforts continus pour assurer le retour en toute sécurité à Cuba de nos deux médecins enlevés".

Il s'agit d'Assel Herrera Correa, spécialiste en Médecine Générale Intégrale et de Landy Rodriguez Hernández, spécialiste en Chirurgie.

Tous deux ont été enlevés à l'aube du 12 avril 2019 dans la ville de Mandera, au nord-est du Kenya, près de la frontière somalienne, et ont été pris pour cible par le groupe djihadiste somalien Al Shabab.

Depuis lors, de hauts dirigeants cubains, y compris le Président de la République, Miguel Diaz-Canel, ont maintenu le contact avec le gouvernement du Kenya, pays où les Gallois accomplissaient une mission solidaire.

Rodriguez Parrilla est arrivé ce vendredi à Nairobi dans le cadre de sa tournée en Afrique qui l'a conduit en Guinée équatoriale, en Ouganda, en Éthiopie et en Tanzanie. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292345-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-cuba-entame-une-visite-de-travail-au-kenya>



**Radio Habana Cuba**